

LA PHOTO DE CLASSE

Vendredi 18 septembre, le photographe est venu à l'école pour nous prendre en photo. Il pleuvait malheureusement, et nous n'avons pas pu faire la photo dans la cour.



Nous attendons le photographe avec le maître. Quand il est arrivé il a d'abord bougé tous les bancs de la classe et nous a regroupé dans un coin de la classe pour voir comment il allait nous placer.



Les moyens se sont mis en place puis les petits, sans oublier Mimi !



Après il ne fallait pas bouger, se tourner, se gratter le nez, regarder ses pieds, mettre ses doigts dans sa bouche...et surtout il fallait sourire. Le photographe a pris plusieurs photos. On espère qu'elles vous plairont.